
Protokoll der Vorstandssitzung vom 11.01.2018 im Landhotel Repetal, 
Niederhelden 

 
Tagesordnung: 

   
1) Arbeitskreise im Vorstand 
2) Vorbereitung Generalversammlung 
3) Investitionen in die Schützenhalle 
4) Verschiedenes 

 
Georg Schulte eröffnet die Versammlung um 19.45 Uhr. Besonders begrüßt er unseren 
König Stefan Bicher, unseren amtierenden Kaiser Robert Koch, den Vertreter der 
Königskompanie Andreas Wiffel und den Hausmeister Alfons Seidel. Insgesamt sind 29 
Personen anwesend.  
 
 
1. Arbeitskreise im Vorstand 

 
Karl Josef König stellt die bisherigen Ergebnisse zu den geplanten Arbeitskreisen vor. Es 
werden Listen verteilt. Bisher hat es zu dem Thema drei Treffen gegeben. Kalle hat zudem 
im Vorfeld mit jedem aus dem Vorstand gesprochen und ihm das Thema persönlich erklärt.  
 
In jedem Arbeitskreis wird es einen Ansprechpartner geben. Dieser soll dann jeweils auf den 
Vorstandssitzungen auch kurz berichten. „Normale“ Vorstandssitzungen wird es 
wahrscheinlich dadurch 1 bis 2 weniger im Jahr geben. 
 
Ziel ist es, den Vorstand und die bestehenden Aufgaben klar zu strukturieren und für die 
Zukunft aufzustellen. 
 
Als nächste Schritte sollen sich bis zur nächsten Vorstandssitzung alle Arbeitskreise zu einer 
„konstituierenden“ Sitzung zusammen treffen, um das gesamte Konstrukt mit Leben zu füllen. 
 
 
2. Vorbereitung Generalversammlung 
 
Die Generalversammlung findet am 27.01.2018 um 18.00 Uhr in unserer Schützenhalle statt.  
 
An den Listen sitzen ab 17.30 Uhr: Sebastian Mickisch, Günter Bertels, Philipp Kelbassa, 
Siegfried Hanke. Fotos wird Christof Platte machen. 
 
Die Theke übernehmen die Vorstandsfrauen um Christa Bertels, Sandra König, Bianca Arns, 
Andrea Rüenauver, Andrea Börger, Gabi Platte. Hinter der Theke agieren Franz-Hubert 
Menke, Kevin Menke und Martin Seidel. Die Abrechnung wird über Bierdeckel abgewickelt. 
 
Die Küche bleibt an diesem Abend wieder kalt. Es wird Schnittchenplatten geben, die zum 
Schluss der Versammlung kostenlos auf die Tische gestellt werden. Dabei helfen auch 
Thomas Ostermann mit Sohn. 
 
Kleiderordnung an diesem Abend ist Uniform mit schwarzer. 
 
Peter Rüenauver gibt einen kurzen, vorläufigen Überblick über die Kassenlage:  
 
 Einnahmen ca.   53.000,- € 
 Ausgaben ca. 139.000,- € 
 Verlust  ca.   86.000,- € 
 



Damit haben wir dann noch einen Bestand von ca. 14.500,- €. 
 
Es kommt eine Diskussion auf, wo das ganze Geld geblieben ist. (Kassenstand 2017 rund 
100.000,- €) 
 
Der geplante Anbau muss auf jeden Fall erst einmal geschoben werden, in 2018 sollen aber 
dennoch die Planungen dazu weiter vorangetrieben werden, um auf der 
Generalversammlung 2019 eine fundierte Entscheidungsgrundlage zu haben. 
 
Aufbauen zur Generalversammlung ist am 27.01. um 13.00 Uhr in der Schützenhalle. Dann 
wird uns Kassierer Peter Rüenauver die Zahlen auch noch einmal detailliert erklären. 
 
 
3. Investitionen in die Schützenhalle 

 
Hallendecke: 
 
Die Akustik der Hallendecke bleibt nach wie vor Thema. Bisher hat sich keine Patentlösung 
herausgestellt, die die Probleme löst. 
 
Fußboden im vorderen Drittel vor der Bühne: 
 
Der bestehende Parkettboden muss in diesem Bereich abgeschliffen und saniert werden. 
Um dieses Thema kümmert sich der für Bauvorhaben zuständige Arbeitskreis. Ziel ist es, 
dieses im Frühjahr 2018 zu erledigen. Eventuell können wir hier Eigenleistung einbringen. 
 
 
4. Verschiedenes 

 
Auf dem Schützenfest werden wir an dem Sonntag auf jeden Fall das WM Finale zeigen. 
Nimmt Deutschland teil, wird sich der Schützenfestablauf leicht nach vorne verschieben und 
das Spiel in großem Stil vorne gezeigt, ist Deutschland dann bereits ausgeschieden werden 
wir das Spiel voraussichtlich im Thekenraum zeigen. 
 
Daniel Kelbassa regt eine „online“ Fotosammlung an. Welche Möglichkeiten es hier gibt, 
müssen wir prüfen. 
 
Der erste Seniorenabend im November ist sehr gut angenommen worden. Im Jahr 2018 wird 
es eine Fortsetzung geben. 
 
Am Kreisschützenfest in Grevenbrück werden wir an allen drei Tagen teilnehmen. Für 
Sonntag bestellt Sebastian Pulte je zwei Busse für den Hin- und Rücktransport. 
 
im Jahr 2018 wird es aus Termingründen (Kreisschützenfest, Helden der Nacht) keine 
Vorstandsfahrt geben. 
 
Martin Rinscheid regt einen Strafenkatalog für „Fehlleistungen“ an. Siegfried Hanke soll sich 
damit beschäftigen und Vorschläge machen. 
 
Die Geburtstagslisten für 2018 werden besprochen. 
 
Am 24.02.2018 ist die nächste Vorstandswanderung. Michael Zens weist noch einmal darauf 
hin, dass sich alle Teilnehmer bitte dazu anmelden sollen. 
 
Georg Schulte beendet die Vorstandssitzung um 21.30 Uhr. 


